

"Wein ist stärker als das Wasser, das gestehen auch seine Hasser"

Zum nun schon 5. Weinlauf am 11.10.2008 in Meißen versammelten sich 12 weinbegeisterte Wanderfreunde zu früher Stunde um mit dem Zug vom Leipziger Hauptbahnhof zunächst nach Coswig zu gelangen. Trotz eines kleinen Zwischenfalls (verschollene Wanderfreundin ohne Geld und Fahrkarte) kamen wir alle wieder vereint noch rechtzeitig in Meißen an und erreichten den Bus nach Diesbar-Seußlitz, um dort unsere Wanderung durch die herrlichen Weinberge zu beginnen. Mit der Sonne im Rücken starteten wir unsere 17 km lange Tour und hatten viel Spaß beim Wandern, Trinken und Erzählen.

Nur wo man zu Fuß war, war man wirklich, deshalb seid beim nächsten Mal dabei und erlebt es selbst!

Christina Kunze